
学校生活にもかなり余裕がでてきて、知らない人に以前より積極的に話しかけることや、

行ったことのない場所へ行くことが増えてきました。近くのアイスリンクが一般に開放され

る日が２回あり、スケートをしに行きました。ホストファザーも一緒に滑りました。１回目

の時は筋肉痛が３日くらい続いてつらかったですが、２回目にスケートをしたときはほぼ

筋肉痛は残らず、以前よりも無駄な力を入れることが少なくなったのかなと思いました。 

 

中旬ごろから町はサンタクロースやトナカイのイルミネーションが輝き、クリスマスへ

向け準備が進んでいます。ハロウィンの次の週にはクリスマス用にイルミネーションが変わ

っており、準備に取り掛かるのが早いなと思いました。 

 

また、先月お話ししたように今月からクラブ活動に本格的に加入し、練習に励んでいます。

私はコンサートクラブに加入しました。楽譜の読み方すらあまりよく分かっていませんでし

たが、先生に聞くなどして何とか練習についていっています。タレントショーという冬に行

われる文化祭のようなものでの演奏するみたいです。私の学校のクラブは基本的に放課後で

はなく、始業前や休み時間に練習します。日本の部活のように入部届などは必要なく、顧問

の先生に直接言いにいって加入する形でした。朝練のために車に乗るとガラスが凍っている

ことも多く、改めてカナダの冬の厳しさを実感しました。 

そしてそれとは別にもう一つ、スキー＆スノーボーディングクラブにも加入しました。こ

ちらの最初の活動は１２月の下旬です。バンクーバー五輪でアルペンスキーなどの会場にも

なった Whistler という場所へ行きます。 

 

そして特に印象に残っていることはホストマザーが夕飯に味噌ラーメンを作ってくれた

ことです。チャーシューやもやし、海苔なども用意してくれていて、おいしかったです。日

本人でない方はあまり海苔が好きでないかなと思っていたのですが、意外にもホストシスタ

ーが海苔を気に入ったらしく、おやつ代わりによく食べています。皆ラーメンを箸で食べる

ことは諦めてフォークで食べていました。 

 

 

またあっという間に１ヶ月が経ってしまいました。12 月はタレントショーやスキー＆ス

ノーボーディングクラブ、そしてクリスマスと、11 月よりもイベントが多いので、一つ一つ

を充実したものにできるよう過ごしていきたいです。 
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